

Untersuchung von Blutkultur-Flaschen mit Plazentarestblut

Allgemeine Hinweise

Nabelschnur-/Plazentarestblut dient der Gewinnung von peripheren Stammzellen. Im Rahmen der Qualitätskontrolle ist eine Untersuchung auf Sterilität erforderlich.

Die Blutkulturflaschen mit Plazentarestblut werden nach 7 Tagen Inkubation nach üblichen kulturellen Methoden ausgewertet.

Anforderung an das Untersuchungsmaterial

Entnahme:

Blutkulturflaschen werden vom Auftraggeber unter aseptischen Kautelen mit jeweils ca. 1 ml Plazentarestblut beimpft.

Transport:

Die Untersuchungsmaterialien werden durch Boten der jeweiligen Auftraggeber zur Untersuchung gebracht.

Termine

Das Material wird während der regulären Öffnungszeiten entgegengenommen.

Die Bearbeitung erfolgt werktags.

Durchschnittliche Bearbeitungsdauer

7 Tage

Telefonische Befundmitteilung

Immer bei positivem Befund.

Bemerkungen